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Gut. Heute Morgen gegen halb 6 fand der Einbruch 
in der Bank statt. Der Dieb hat viel Gold gestohlen. 

Das war bei den letzten 3 Einbrüchen ähnlich. 
Vermutlich war es derselbe Dieb.

Hallo Herr Stellendorf. Hier spricht Frau Zauner. 

Es gab einen Einbruch in einer Bank. Es könnte der gleiche 

Dieb sein wie bei den anderen Einbrüchen. 

Die besten Polizisten sollen den Fall übernehmen. 

Deshalb rufe ich Sie und Frau Kulak an.

Hier spricht Charly Stellendorf.

Bitte warten Sie kurz, Frau Zauner. - Lena, komm her. Wir 
haben einen neuen Fall. - Okay, Frau Zauner, wir hören 
beide zu. Was ist über den Fall bekannt? 

Ein Telefon klingelt.

Hören!
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Wir haben diesmal eine Spur. Ein Nachbar hat den 
Dieb gesehen. Er hat uns sofort Bescheid gesagt. 
Wir haben ein Phantombild erstellt.

Er legt auf.

Gute Idee! Frau Zauner schickt das Bild per Mail. 
Dann können wir ein Plakat mit dem Phantombild erstellen.   

Ich hänge das Phantombild in 
der Nähe der Bank auf. 

Klar, mache ich, Frau Kulak.

Wir haben ein Phantombild? Super! 
Können Sie es uns schicken? 

Vielen Dank, Frau Zauner. Wir übernehmen den Fall. 


